

CÉLÉBREZ AVEC NOUS LA

# JOURNÉE FRANCO-ALLEMANDE



## **Journée franco-allemande au Lycée Livet, le vendredi 20 janvier 2023**

Chaque année depuis 2003, la Journée franco-allemande du 22 janvier permet de mieux faire connaître, dans les écoles et les établissements scolaires, la culture et la langue du pays partenaire. Cette journée constitue un moment privilégié pour promouvoir l'apprentissage de l'allemand.

Le traité d'Elysée a 60 ans : Noces de DIAMANT pour le couple franco-allemand ! A cette occasion, une salle du CDI a été décorée avec des posters, cartes, caricatures et information sur les institutions de la coopération franco-allemande. Pour faire prendre conscience de la durée et de l'importance de ce lien, nous avons identifié des photos des chefs de gouvernement de 1963 à 2023 et les avons regroupées en paires en utilisant les connaissances historiques collectives de la classe de 2-10 qui a également pu faire des recherches sur internet. En outre, un questionnaire sur le traité d'Elysée en français et en allemand a été distribué au CDI. Les participants ont été récompensés par un couple franco-allemand : Haribo et Carambar !

---

## **Franco-German Day at Livet High School, Friday, January 20<sup>th</sup>, 2023**

Every year since 2003, the Franco-German Day on January 22<sup>nd</sup> has been an opportunity to promote the culture and language of the partner country in schools and educational institutions. This day is an ideal opportunity to promote the learning of German.

The Elysée Treaty is 60 years old: Diamond wedding for the Franco-German couple! On this occasion, a room in the library was decorated with posters, cards, caricatures and information on the institutions of Franco-German cooperation. To raise awareness of the duration and importance of this link, we identified photos of the heads of government from 1963 to 2023 and grouped them in pairs using the collective historical knowledge of the class, which also had the opportunity to do research on the Internet. In addition, a questionnaire on the Elysée Treaty in French and German was distributed in the CDI. The participants were rewarded with a Franco-German pair: Haribo and Carambar candy!

60  
JAHRE  
ANS

# Journée franco-allemande

16. - 31.01.2023

#JFA2023